



Entrevista

Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

“La única pregunta que yo hice a mi representante ante los partidos y ante la sociedad ¿hay consenso o no hay consenso? Y la respuesta fue contundente: Santiago, ya llegaron a un acuerdo. Para mí es suficiente, lo demás auténticamente es lo de menos, el consenso significa la unidad de la oposición, es una unidad que yo estoy seguro que va a ir abarcando cada vez más sectores, quizá hoy apáticos, quizá hoy distantes de la política, de los partidos y del proceso electoral del 24, pero que van ir acercándose porque es la opción y la opción se llama unidad. Unidad entre opositores, quienes no estamos de acuerdo, en contra de esta farsa de gobierno, en contra de este gobierno ya con visos claramente autoritarios, un gobierno que ha producido más violencia y más pobreza”.



<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%215237&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AE1p7lzA4qU58r4>